

Polsek Takokak Gelar Patroli dan Pengamanan Tabligh Akbar Mamah Dedeh di SDN Takokak

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 9, 2024 - 11:11



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan patroli dan pengamanan ketat untuk menjamin bahwa acara Tabligh Akbar yang diselenggarakan di SDN Takokak akan berjalan lancar dan aman. Ipda R. Kurnia Gumelar, Kanit Samapta Polsek Takokak, bertanggung jawab atas pelaksanaan tugas pada hari Selasa, 9 Juli 2024. Tim tersebut terdiri dari

Aiptu Mahmudin, Aiptu Rus Hidayat Sapto Adi, SH., Aipda Ruhmat Nurgaha, Bripka Antoni Simanjorang, dan Briptu Ari Renaldi.

Tujuan pengamanan ini adalah untuk menjaga ketertiban dan mencegah berbagai kemungkinan gangguan keamanan yang dapat mengganggu acara. Di sekitar lokasi acara dan di jalur yang dilalui peserta, tim pengamanan dan patroli ditempatkan di berbagai titik strategis.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, memuji upaya jajarannya untuk menjamin acara Tabligh Akbar berjalan dengan aman dan tertib.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pengamanan maksimal selama acara Tabligh Akbar ini berlangsung. Pengamanan yang kami lakukan mencakup area sekitar lokasi dan jalur yang dilalui oleh peserta untuk memastikan semuanya berjalan dengan lancar," kata Ipda R. Kurnia Gumelar, Kanit Samapta Polsek Takokak.

Aiptu Mahmudin menyatakan, "Pengamanan ini bukan hanya tugas kami sebagai petugas, tapi juga melibatkan peran serta masyarakat untuk menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Kami menghimbau kepada semua peserta untuk mengikuti aturan dan petunjuk yang diberikan."

"Kami telah menyiapkan pengamanan yang matang untuk acara ini. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berkolaborasi dengan baik, termasuk masyarakat yang turut menjaga ketertiban selama acara berlangsung," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi upaya dan komitmen anggota Polsek Takokak dalam menjaga acara Tabligh Akbar ini. Semoga acara ini berhasil dan bermanfaat bagi semua yang hadir.

Dengan pengamanan yang ketat ini, acara Tabligh Akbar Mamah Dedeh di SDN Takokak diharapkan dapat berlangsung dengan lancar, aman, dan tertib, dan memberikan pencerahan dan manfaat bagi seluruh peserta yang hadir.